

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE HACIENDA

22565 *ORDEN de 28 de noviembre de 2001 sobre índices de precios de mano de obra y materiales correspondientes a los meses de junio, julio y agosto de 2001 aplicables a la revisión de precios de contratos de las Administraciones Públicas.*

El Comité Superior de Precios de Contratos del Estado ha elaborado los índices de precios de mano de obra nacional y los de materiales aplicables a la revisión de precios de contratos celebrados por las Administraciones Públicas, correspondientes a los meses de junio, julio y agosto de 2001, los cuales fueron propuestos para los citados meses.

Aprobados los referidos índices por la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos en su reunión del día 15 de noviembre de 2001, a tenor de lo dispuesto en el artículo 104.4 del texto refundido de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas (aprobado por Real Decreto Legislativo 2/2000, de 16 de junio),

Este Ministerio ha tenido a bien disponer su publicación en la forma siguiente:

ÍNDICE NACIONAL MANO DE OBRA

Base 100 julio de 1980

Junio 2001	301,82
Julio 2001	302,33
Agosto 2001	302,85

Índices de precios de materiales

	Península e islas Baleares			Islas Canarias		
	Junio/01	Julio/01	Agosto/01	Junio/01	Julio/01	Agosto/01

Base 100 enero de 1964

Cemento	1.289,2	1.286,6	1.296,7	1.359,7	1.359,7	1.359,7
Cerámica	1.218,8	1.213,0	1.211,0	1.977,2	1.977,2	1.977,2
Maderas	1.486,5	1.486,3	1.487,0	1.469,6	1.469,6	1.469,6
Acero	718,7	717,1	712,6	1.136,6	1.136,6	1.144,3
Energía	1.904,9	1.899,2	1.890,6	2.778,8	2.737,7	2.722,4
Cobre	674,0	633,7	583,0	674,0	633,7	583,0
Aluminio	804,5	797,9	796,9	804,5	797,9	796,9
Ligantes	1.439,3	1.439,3	1.439,3	1.626,2	1.626,2	1.626,2

Base 100 enero de 1995

Calzado	125,6	125,8	127,0	125,6	125,8	127,0
Textil	113,3	112,3	112,6	113,3	112,3	112,6

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.
Madrid, 28 de noviembre de 2001.

MONTORO ROMERO

Excmos. Sres...

22566 *RESOLUCIÓN de 26 de noviembre de 2001, de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se hace público la combinación ganadora, el número complementario y el número del reintegro de los sorteos del Abono de Lotería Primitiva (Bono-Loto), celebrados los días 19, 20, 21 y 23 de noviembre de 2001 y se anuncia la fecha de celebración de los próximos sorteos.*

En los sorteos del Abono de Lotería Primitiva (Bono-Loto) celebrados los días: 19, 20, 21 y 23 de noviembre de 2001 se han obtenido los siguientes resultados:

Día 19 de Noviembre de 2001:

Combinación ganadora: 26, 31, 24, 7, 45, 33.
Número complementario: 13.
Número del reintegro: 0.

Día 20 de noviembre de 2001:

Combinación ganadora: 30, 19, 12, 33, 29, 5.
Número complementario: 6.
Número del reintegro: 7.

Día 21 de noviembre de 2001:

Combinación ganadora: 24, 15, 46, 45, 33, 37.
Número complementario: 42.
Número del reintegro: 2.

Día 23 de noviembre de 2001:

Combinación ganadora: 11, 1, 23, 8, 25, 5.
Número complementario: 28.
Número del reintegro: 9.

Los próximos sorteos que tendrán carácter público se celebrarán los días: 3, 4, 5 y 7 de diciembre de 2001, a las veintiuna treinta horas, en el salón de sorteos de Loterías y Apuestas del Estado, sito en la calle de Guzmán el Bueno, 137, de esta capital.

Madrid, 26 de noviembre de 2001.—El Director general, Luis Perezagua Clamagirand.

22567 *RESOLUCIÓN de 29 de octubre de 2001, del Departamento de Recursos Humanos y Administración Económica de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 135/2001 (procedimiento abreviado), interpuesto ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 9 de Madrid.*

Ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 9 de Madrid, ha sido interpuesto por don Vicente Santamans González un recurso contencioso-administrativo contra la Resolución de la Agencia Estatal de Administración Tributaria de 8 de mayo de 2001, por la que se convoca el concurso CA 3/00 para la provisión de puestos de trabajo.

En consecuencia, a tenor de lo dispuesto en el artículo 49 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, se emplaza a aquellas personas a cuyo favor hubieren derivado o derivasen derechos de la resolución impugnada y a quienes tuvieran interés en el mante-

nimiento de la misma, para que comparezcan y se personen en autos ante el referido Juzgado en el plazo de los nueve días siguientes a la publicación de la presente Resolución.

Madrid, 29 de octubre de 2001.—El Director del Departamento, Roberto Serrano López.

MINISTERIO DE FOMENTO

22568 *RESOLUCIÓN de 27 de noviembre de 2001, de la Secretaría de Estado de Infraestructuras, por la que se procede a dar publicidad a la encomienda de gestión de la Secretaría de Estado de Infraestructuras a favor del ente público Gestor de Infraestructuras Ferroviarias para la elaboración de los proyectos relativos a la «Línea de Alta Velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián».*

En fecha 6 de noviembre de 2001, la Secretaría de Estado de Infraestructuras dictó la Resolución que a continuación se transcribe: «La Secretaría de Estado de Infraestructuras, en virtud de lo dispuesto en el artículo 2 del Real Decreto 1745/2000, de 4 de agosto, es el órgano directamente responsable, bajo la dirección del titular del Departamento, de la definición, propuesta y ejecución de las políticas del Ministerio referentes a “la planificación, financiación y realización de infraestructuras, tanto en el ámbito interregional como en áreas metropolitanas o regiones urbanas,... Le corresponde asimismo la ordenación de los transportes ferroviarios...”. Entre sus funciones concretas, el apartado 2.b) del citado artículo especifica “la realización de estudios, anteproyectos y proyectos de carreteras y ferrocarriles”.

Por su parte, el artículo 4 del citado Real Decreto atribuye a la Dirección General de Ferrocarriles, dependiente de esta Secretaría de Estado, “la redacción de los estudios informativos necesarios para la tramitación de los anteproyectos y proyectos, así como de los proyectos de construcción” relativos a la infraestructura ferroviaria.

Por la Ley 13/1996, de 30 de diciembre, fue creado el ente público Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF), dotado de personalidad jurídica y plena capacidad de obrar para el cumplimiento de sus fines, quedando adscrito al Ministerio de Fomento a través de esta Secretaría de Estado. Su Estatuto fue aprobado por el Real Decreto 613/1997, de 25 de abril, y su adaptación a la Ley 6/1997, de 14 de abril, de Organización y Funcionamiento de la Administración General del Estado (LOFAGE), se produjo en virtud del artículo 65 de la Ley 50/1998, de 30 de diciembre, que lo configuró como Entidad Pública Empresarial.

El artículo 7 del citado Estatuto prevé la posibilidad de que —sin perjuicio de la competencia de la Administración General del Estado para la realización de estudios de planeamiento, estudios previos, estudios informativos y anteproyectos, así como para la aprobación y replanteo de los proyectos y de sus modificaciones—, la redacción material de dichos proyectos pueda “llevarse a cabo, según determine al respecto el Ministerio de Fomento, bien por los órganos competentes de éste, bien por el GIF ...”.

Por otro lado, de conformidad con el artículo 15 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, “la realización de actividades de carácter material, técnico o de servicios de la competencia de los órganos administrativos o de las entidades de derecho público podrá ser encomendada a otros órganos o entidades de la misma o de distinta Administración por razones de eficacia o cuando no se posean los medios técnicos idóneos para su desempeño”.

Respecto de la elaboración de los Proyectos relativos a la “Línea de Alta Velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián”, concurren razones de orden técnico y material que aconsejan la encomienda de dicho servicio técnico al Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF), derivadas de la experiencia acumulada por el citado organismo público en la realización de proyectos y ejecución de obras con problemáticas similares a la que ahora es objeto de esta encomienda, disponiendo de personal cualificado para su realización, lo que contribuirá a la más eficaz consecución de los intereses públicos.

Por cuanto antecede, esta Secretaría de Estado, a propuesta de la Dirección General de Ferrocarriles, de acuerdo con el citado artículo 15 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, resuelve:

Encomendar al ente público Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) la realización de cuantas actividades de carácter material, técnico, jurídico y de servicios, sean precisas en orden a la elaboración de los Proyectos relativos a la “Línea de Alta Velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián”, sin que ello suponga cesión de titularidad de la competencia ni de los elementos sustantivos de su ejercicio.

Notifíquese la presente resolución al excelentísimo señor Presidente del GIF, a fin de recabar el acuerdo expreso de dicho organismo público, con arreglo a sus estatutos, como requisito previo a la perfección de la encomienda y a su publicación, en su caso, en el Boletín Oficial del Estado».

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 15 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, el Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF), mediante Acuerdo del Consejo de Administración de fecha 16 de noviembre de 2001, prestó de forma expresa su conformidad a la citada encomienda de gestión.

Habiéndose perfeccionado, pues, la encomienda de gestión, dispongo su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo previsto en el punto 3 del artículo 15 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Madrid, 27 de noviembre de 2001.—El Secretario de Estado, Benigno Blanco Rodríguez.

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

22569 *ORDEN de 31 de octubre de 2001 por la que se modifica la de 18 de junio de 2001, por la que se convocaban becas y ayudas al estudio de carácter general, para el curso académico 2001/2002, para alumnos de niveles postobligatorios no universitarios y para universitarios que cursan estudios en su Comunidad Autónoma.*

La Orden de 18 de junio de 2001, por la que se convocaban becas y ayudas al estudio de carácter general, para el curso académico 2001/2002, para alumnos de niveles postobligatorios no universitarios y para universitarios que cursan estudios en su Comunidad Autónoma se refiere, en su artículo 50.3, a la tarea de verificar la adecuación del otorgamiento de las subvenciones y becas a los criterios generales establecidos en las disposiciones del Estado, que el Real Decreto 480/1981, de 6 de marzo, encomienda a la Alta Inspección del Estado.

Con el fin de facilitar el cumplimiento de esta tarea, resulta conveniente proceder a la modificación del artículo 50.3 de la citada Orden.

Por todo ello, he dispuesto:

Artículo único.

El apartado 3 del artículo 50 de la Orden de 18 de junio de 2001 queda redactado como sigue: «En las Comunidades Autónomas que se hallen en pleno ejercicio de competencias en materia de educación, se realizará la tarea de examen y selección de solicitudes por los órganos que cada Comunidad Autónoma tenga a bien determinar y al que se incorporará el Jefe del Área de la Alta Inspección en la Comunidad Autónoma o persona en quien delegue. Asimismo, esta verificación de la adecuación del otorgamiento de las becas a los criterios establecidos en la presente Orden podrá garantizarse mediante cualquier otro procedimiento que se acuerde con la Comunidad Autónoma correspondiente.

Madrid, 31 de octubre de 2001.

DEL CASTILLO VERA

Excmo. Sr. Secretario de Estado de Educación y Universidades e Ilmos. Sres. Subsecretario y Secretaria general de Educación y Formación Profesional.